

MAGAZINE

Di Masing-Masing Desa, Babinsa Dampingi Penyaluran BPNT

Pardal Riyanto - SURAKARTA.MAGZ.CO.ID

Sep 5, 2022 - 14:08



WONOGIRI – Warga masyarakat di Kecamatan Karangtengah mendapatkan Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) bulan Juni dan Juli tahun 2022, yang diberikan di masing-masing E-Warung yang sudah ditunjuk dari masing-masing Desa.

Senin (5/9), penyaluran bantuan tersebut, segenap anggota Babinsa Koramil 23/Karangtengah, melaksanakan monitoring dan memberikan pendampingan,

untuk membantu kelancaran dan ketertiban selama kegiatan berlangsung.

Bati Tuud Koramil 23/Karangtengah Peltu Khomaedi menjelaskan, anggota Babinsa yang ada di Desa binaan masing-masing melaksanakan monitoring dan memberikan pendampingan dalam penyaluran bantuan.

Peltu Khomaedi menjelaskan, Di Desa Purwaharjo dirinya mendampingi penyaluran BPNT di E-Warung Purwanto dengan penerima sebanyak 273 KPM. Di Desa Jeblogan, Serda Eko mendampingi penyaluran bantuan di E-Warung Listiyani dengan penerima sebanyak 147 KPM.

Sedangkan di Desa Karangtengah, Babinsa Sertu Trisilo mendampingi 192 KPM menerima bantuan di E-Warung Narti dan ditempat E-Warung Ari Surahmat Sertu Sutrisno mendampingi 288 KPM Desa Temboro menerima bansos, serta 260 KPM Desa Ngambarsari menerima bansos di E-Warung Nunik yang didampingi Babinsa Sertu Heri Kurniawan.

Terpisah Danramil Kapten Inf G. Simanjuntak menyampaikan, bantuan ini merupakan penyaluran dari Pemerintah guna meringankan beban masyarakat dalam meningkatkan akses rakyat miskin akan pemenuhan makanan bergizi seimbang, mendorong kegiatan pemberdayaan ekonomi rakyat dan memberi akses jasa keuangan.

“ Bantuan sosial pangan dalam bentuk non tunai dari pemerintah yang diberikan kepada KPM, melalui mekanisme akun elektronik yang digunakan hanya untuk membeli bahan pangan di pedagang bahan pangan/e-warung yang telah ditunjuk “, ucap Danramil.

Pihaknya melalui Babinsa akan terus memberikan pendampingan untuk membantu kelancaran dan ketertiban serta memonitoring agar kegiatan dapat berjalan dengan aman,

(Arda 72).